



Zunächst gab es regionale Kindertrachtentreffen, welche von Walter Gutjahr und Fritz Lenz ins Leben gerufen wurde. In 1975 wurde dieses jedoch erstmals als Landeskindertrachtentreffen (LKTT) unter der Schirmherrschaft des Landes Hessen in Bensheim, der Hessentagsstadt von 1976 ausgerichtet. Seitdem ist das LKTT, wie auch der Hessentag, in jedem Jahr in einer anderen Stadt zu Hause.

Gefördert wird der BKJ bei der ausschließlich ehrenamtlichen Arbeit durch die Hessische Landesregierung, seit 2015 durch das Hessische Ministerium für Wissenschaft und Kunst.



Neben der Organisation dieses „großen“ Festes für die „kleinen“ Leute bietet der BkJ auch Seminare und Freizeiten für Kinder- und Jugendgruppen an sowie die Ausbildung zum Jugendgruppenleiter/in. Des Weiteren hat sich der BkJ, neben der Jugendpflege allgemein wie Singen, Spielen und Basteln außerdem zur Aufgabe gemacht, nationale und internationale Begegnungen zu anderen Gruppen, Volkstanz bis hin zum „Modern Dance“, Volkskunst sowie die Pflege von Brauchtum und Tracht zu fördern und zu pflegen.

Wir hoffen nun eventuelle Fragen ausreichend beantwortet zu haben und schließen den Kreis mit dem Hinweis auf das nächste Landeskindertrachtentreffen am **2. und 3. September 2017** im wunderschönen Korbach, der Hessentagsstadt des Jahres 2018.